

1

Fecha: 18-02-2026

Medio: El Mercurio de Valparaíso

Supl. : El Mercurio de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Joven murió bajo un árbol que cayó en el Parque Italia

Pág. : 7

Cm2: 232,8

VPE: \$ 559.788

Tiraje:

11.000

Lectoría:

33.000

Favorabilidad:

No Definida



EL ENORME ÁRBOL PROVOCÓ UNA TRAGEDIA EN EL PARQUE ITALIA.

# Joven murió bajo un árbol que cayó en el Parque Italia

**VALPARAÍSO.** También resultó con lesiones graves un adolescente.

**U**n joven de 27 años falleció y otro de 17 resultó con lesiones graves tras el desplome de un enorme árbol en el Parque Italia de Valparaíso, durante la tarde de ayer.

Al respecto, el tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso, Francisco Arévalo, detalló que "en la tarde personas del lugar se dirigieron a la compañía que está cerca de esta plaza a reportar la caída de un árbol, donde había personas lesionadas, en la cual, a la llegada de la primera unidad, se constató dos masculinos, uno de ellos lesionado con una fractura, quien tenía atrapadas sus extremidades con este árbol caído, y la otra persona, lamentablemente, falleció bajo este árbol".

Precisó que la víctima fatal es "un varón de aproximadamente 27 años de edad, el cual estaba ocupando las dependencias de esta plaza (estaba sentado en una banca) y, lamentablemente, le cayó este árbol provocándole la muerte", mientras que el lesionado es "un skater que estaba haciendo maniobras", quien fue trasladado "al centro asistencial con una fractura dentro de sus extremidades".

Por otro lado, hizo notar que "durante todos estos últimos días hemos tenido bastante viento en el sector, como institución hemos participado en otras liberaciones de otro árbol que cayó en el Cerro Cordillera días atrás".

En este caso, agregó, "fue sorpresivo, podemos ver la raíz del árbol y uno se imagina una raíz más profunda, pero, obviamente, los años que debe tener este árbol, y lo expuesto que ha estado al viento y otras cosas

más, factores que desconozco, están dentro del peritaje de lo que tiene que hace Carabineros, pero, obviamente, después de este accidente tendrán que hacer una evaluación general de la plaza para poder darle seguridad a la gente que transita".

## INVESTIGACIÓN Y REVISIÓN

Por su parte, el encargado del Departamento de Gestión de Riesgos y Desastres de la Municipalidad, Ubaldo González, dijo que "se van a hacer las investigaciones pertinentes".

Vecinos del sector habían advertido del mal estado de algunos árboles, según indicó una mujer a 24 Horas, mientras que el estudio denominado "Diagnóstico del Arbolado Urbano en la Región de Valparaíso", impulsado por Chilquinta, reveló un estado crítico y de "serio riesgo" del arbolado en más de 30 comunas de la región, entre ellas Valparaíso.

En tanto, el concejal Miguel Vergara, presidente de la comisión de Seguridad y de Emergencias, anunció que citará "a la comisión para este martes, con el fin de realizar una revisión exhaustiva del estado en que se encuentra el arbolado en los puntos críticos de nuestra zona. Necesitamos profesionalizar aún más el monitoreo: no podemos esperar a que un árbol caiga; debemos fortalecer las inspecciones periódicas para detectar a tiempo la presencia de hongos, grietas o inclinaciones peligrosas. La poda profesional y el retiro preventivo de ramas secas no son solo una labor de mantenimiento, son una medida de protección a la vida que debemos garantizar de forma constante".